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(I lavori iniziano alle ore 14.40 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2038 presentata da Accossato, inerente a "Modalità di utilizzo 

della risonanza magnetica presso l'Ospedale di Rivoli" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 2038. 

La parola alla Consigliera Accossato per l'illustrazione. 

 

 

ACCOSSATO Silvana 

 

Grazie, Presidente. 

Torno a porre l'attenzione sull'ASL TO3, in particolar modo sull'Ospedale di Rivoli, perché mi è stato 

segnalata una questione relativa all'apparecchiatura di risonanza magnetica, che è presente in questo 

ospedale, alla cui inaugurazione, peraltro, anch'io ho partecipato, con grande soddisfazione, perché 

sicuramente la sua inaugurazione, nel 2016, è risultata una grande innovazione per l'ammodernamento delle 

strutture presenti nell'ospedale. 

La questione che mi è stata segnalata, in qualità di Consigliera del territorio, è quella dell'utilizzo di 

tale apparecchiatura, utilizzo che sarebbe in qualche modo legato al capitolato di appalto di servizio affidato 

all'esterno per il suo funzionamento. La conseguenza sarebbe (uso il condizionale, ed è per questo che 

interrogo l'Assessore, per capire com'è realmente la situazione) che tale apparecchiatura, peraltro 

importantissima, spesso richiesta nei casi di ricoveri d'urgenza, presso il pronto soccorso, non sarebbe 

utilizzabile nei fine settimana e nelle fasi notturne, perché presso la struttura ospedaliera non sarebbe 

presente il personale esterno addetto all'utilizzo dell'apparecchiatura e non sarebbe consentito, per quanto 

sembrerebbe, anche qui, addestrato e in grado di farlo, in virtù delle modalità dell'appalto esclusivo, la 

modalità di utilizzo da parte del personale interno, con una riduzione della funzionalità e della possibilità 

dell'utilizzo stesso dell'apparecchiatura. 

Allora, l'interrogazione all'Assessore è per capire se tutto ciò corrisponde al vero e quali sarebbero le 

motivazioni che hanno messo in atto questo tipo di soluzione. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Grazie, collega Accossato. 

La parola all'Assessore Saitta per la risposta. 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Grazie, Presidente. 

Il servizio di risonanza magnetica dell'Ospedale di Rivoli è gestito in service, com'è stato ricordato, da 

circa vent'anni. L'orario è stato ampliato negli ultimi anni e il servizio è operativo dalle ore 7.30 del mattino 

alle ore 19.30, dal lunedì al venerdì. 

L'esame di risonanza magnetica, così come universalmente e scientificamente è inteso, non è un esame 

considerato indicato in emergenza, che richiederebbe l'operatività sulle 24 ore del servizio, neppure in 



ATTI CONSILIARI  2 REGIONE PIEMONTE 

X LEGISLATURA - RESOCONTI STENOGRAFICI - SEDUTA N. 306 DEL 28/03/2018     

 

urgenze, ma riservato a pazienti ricoverati, a ambulatoriali ordinari o con urgenza relativa, connessa a 

evoluzione di malattia e non a pericolo di vita. A tale situazione risponde, infatti, l'esame TC (tomografia 

computerizzata), apparecchiatura operativa sulle 24 ore anche a Rivoli, quindi sotto l'aspetto dell'emergenza, 

c'è evidentemente la garanzia. 

Nell'intero Piemonte gli unici ospedali con pronta disponibilità notturna e festiva riservata anche alle 

funzioni di risonanza magnetica sono, per ovvi motivi e constatata la complessità dell'attività, la Città della 

Salute e, con quota molto minima di casi, l'Ospedale Maggiore della Carità di Novara. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Grazie, Assessore Saitta. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

(Alle ore 15.37 la Presidente dichiara esaurita la trattazione  

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.40) 

 


